

令和6年度飯水教育会
初任者教育懇談会

下記の要領で、標記事業を実施しました。

- 1 日時 令和6年6月10日(月) 17:00~18:00
- 2 会場 飯水教育会館(大会議室)
- 3 参加者 17名
 - (1) 本年度初任者(教諭、講師) 7名
 - (2) 2年目の先生(昨年度初任者 教諭、講師) 3名
 - (3) 信濃教育会 1名
 - (4) 飯水教育会 6名
- 4 次第 進行: 宇佐美幹事長
 - (1) 開会のことば 齊藤副会長
 - (2) 会長挨拶 小田切会長
 - (3) 信濃教育会の概要説明、初任者激励の言葉 信濃教育会 宮下 宏 様
 - (4) 懇談(グループ別の分散会形式)
 - ・初任者の感想発表
 - ・2年目の先生による「後輩への助言・感想」
 - (5) まとめと閉会の言葉 齊藤副会長



都合がつかず欠席の先生もいましたが、悩みや情報を共有できる貴重な機会だったという感想が多く寄せられました。参加した先生方の感想を抜粋します。

【会長挨拶、信濃教育会のお話について】

- ・小田切会長先生から飯水地区で四季それぞれに学べることを紹介していただき新たな発見がありました。中学校にいと地域のことを知る機会があまりなかったので知ることができてよかったです。
- ・毛涯章平先生の話が印象に残りました。「道遠し」にまとめられている様々な実践やエピソードなどを読み、今後の教師人生に活かしていきたいと思いました。
- ・教育会では様々な研修が行われており、参加してみたいと思った。

【グループ懇談について】

- ・短い時間ではありましたが、困っていることなどを相談することができ、少し安心しました。相談したことをこれからに生かしていきたいと思いました。
- ・初めは先輩の先生方ばかりで緊張していましたが、グループの皆さんが明るく話しかけてくれたりお菓子や飲み物を出していただき、緊張もだんだんとほぐれました。
- ・1年目の先生方が一生懸命取り組まれていることがよくわかって、自分も一緒に頑張ろうと思いました。



【その他】

- ・初任者同士で交流する機会があってもいいと思いました。

初任者の先生方の今後の活躍をご期待申し上げ、報告いたします。